

## **IDEALISER LE REGNE ANIMAL**

**ADRIEN FAVRE**

**"Le temps des forêts"**

©<https://www.adrien-favre.com/product-page/letemps-des-forets>

Nous avons parfois tendance par excès d'anthropomorphisme à idéaliser le règne animal. La nature est telle qu'elle est. Finalement c'est bien notre espèce qui fonctionne complètement à l'encontre du cycle naturel.

Nous nous sommes extraits du vivant pour rendre cette planète mourante.

Entre colère et tristesse je m'échappe au travers d'un regard, persuadé que l'animal le plus sauvage des deux se trouve derrière l'objectif.

L'espoir qu'un jour l'humanité se rende compte qu'elle est la prochaine espèce en voie d'extinction si elle ne change pas.

Espèce Homo sapiens. Grands singe de la famille des hominidés.

Les écosystèmes existent par nécessité, derrière la mort il y a la vie. Rien ne se perd. Le gâchis est une invention humaine. La nature est une organisation systémique inter connecté où le végétal est profondément lié à l'animal. Tout n'est qu'équilibre. Un équilibre bouleversé par notre folie destructrice.

-----